Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Zu Schuljahresbeginn begrüße ich Sie alle ganz herzlich auch im Namen des Lehrerkollegiums und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Wir freuen uns auf ein interessantes Schuljahr 2017/ 18 mit vielen ereignisreichen Erlebnissen für uns alle!

Zum Ende des vergangenen Schuljahres haben wir Frau Wölm und Frau Rennstich verabschiedet. Beide wurden pensioniert. Frau Rennstich hat unsere Schule über 35 Jahre hinweg bereichert. Außerdem verabschiedeten wir Frau Liß, die eine Stelle als Abteilungsleiterin an einer anderen Schule antritt.

In die Elternzeit verabschiedeten wir Frau Köster, Herrn Rommel und Frau Woschke.

Frau Lehar und Frau Katrin Rommel kehren aus der Elternzeit zurück.

In das neue Schuljahr starten wir mit einer guten Lehrerversorgung.

Den im vergangenen Schuljahr schon bestehenden Engpass im Fach Physik können wir mit Herrn Hainz ausgleichen, der Herrn Wiese ersetzt, welcher uns im Schuljahr 2017/ 18 aushalf.

Weiterhin werden uns mindestens in diesem Schuljahr Frau Bohn (F/ Spa) und Frau Jooß (E/ L/ Eth) verstärken. Zudem wurden Frau Buchweitz (E/ M), Frau Frey (Ch/ G/ Sport), Frau Lehmann (E/ F), Frau Leisterer (E/ F), Frau Liebel (Bk) und Frau Zimmermann (Bio/ Eth) eingestellt. Im Fach evangelische Religion verstärkt uns Herr Wendte, der seit kurzem die Pfarrei der Friedenskirche übernommen hat.

Durch die Aufstockung der Schulsozialarbeit auf dem Campus erhalten wir hier nun Unterstützung von Frau Glenz und Herrn Fritz.

In Bezug auf die Raumnot ist eine geringe Entspannung durch die Fertigstellung des Goethebaus eingetreten.

Den alten Fachklassentrakt werden wir in möglichst geringfügigem Ausmaß nutzen (müssen). Das heißt, dass nahezu keine Klassen dort fest verplant wurden, aber eine zwischenzeitliche Belegung in Vertretungsstunden nur schwer vermeidbar sein wird. Das Gesundheitsamt versichert, es gebe keine Gesundheitsgefährdung durch das festgestellte PCB. Die Stadt hat eingehende Maßnahmen, wie Lüftung und einen stark erhöhten Reinigungstakt, getroffen, um die Belastung noch geringer zu halten. Lang- bzw. mittelfristig muss darüber nachgedacht werden, wie die räumlichen Ressourcen ersetzt werden sollen.

Über die Räume im alten Fachklassentrakt hinaus teilen wir uns die sechs zur Verfügung stehenden Räume in den Richtung Sporthallen befindlichen Containern mit dem FSG.

In zwei Klassenstufen mussten die Klassen neu gebildet werden. Dies betrifft die Klassenstufe 8, in der naturgemäß durch die Profilwahlen neue Klassen gebildet wurden. Die Klassenstufe 10, deren bisher vier Klassen schon im vergangenen Schuljahr nur knapp über der Teilergrenze von 30 Schülerinnen und Schülern lagen, musste zu drei Klassen zusammengelegt werden.

Bitte beachten Sie bei Ihrer Planung den Brückentag am Montag, 2.Oktober, der unterrichtsfrei ist. Ab diesem Schuljahr gibt es keine Irritationen mehr durch unterschiedlich liegende bewegliche Ferientage, nachdem sich alle Ludwigsburger Schulen auf gemeinsame Ferientage geeinigt haben.

Bitte beachten Sie auch den unterrichtsfreien Tag am Freitag, 27.Oktober. An diesem Tag findet unser "Pädagogischer Tag" statt.

Die Einschulungsfeier für unsere neuen 5er wird dieses Jahr am Mittwochnachmittag im Kulturzentrum stattfinden. Vielen Dank an die Eltern der 6ten Klasse, die für die Bewirtung sorgen!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern, euch, liebe Schülerinnen und Schüler, ein erfolgreiches Schuljahr und einen guten Start in der ersten Schulwoche!

Mit den besten Wünschen!

Sylvia Jägersberg